Interessenten für Car-Sharing gesucht

PULKAUTAL (ag). Für das E-Car-Sharing-Projekt sucht die Klima- und Energiemodellregion Pulkautal Interessenten, die sich daran beteiligen möchten. Die meiste Zeit steht das privat genutzte Auto. Deshalb könnte über eine gemeinsame Nutzung eines Elektroautos durch mehrere Personen nachgedacht werden.

Infos sowie Beratung erhalten Sie unter 02944/26066.

Mentoring Lounge: Wirtschaftspark A 5

MISTELBACH. Mentoring Lounge mit Heinz Lichtenegger im Wirtschaftspark Mistelbach. Ihr exklusiver Einblick in ein innovatives Unternehmen. 18 Uhr: Empfang & "Welcome Drink", 18:30: Firmenvorstellung, Betriebsbesichtigung 19:30: Im Gespräch mit Heinz Lichtenegger, Geschäftsführer & Inhaber Audio Tuning Vertriebs GmbH. Anmeldung: http://bit.ly/mentoring-lounge-audio-tuning.



Nach vierstündiger Arbeit waren die Zelte im Pfarrhof aufgebaut. Erwin Mayer und seine Mitarbeiter haben gute Arbeit geleistet.

Zellerndorf: Neue Zelte für den Pfarrflohmarkt

ZELLERNDORF (jm). Für den Pfarrflohmarkt am 7. und 8. April hat die Pfarre Zellerndorf zwei neue Zelte mit einer Grundfläche von je 12 mal 6 Metern angekauft. Pfarrgemeinderäte unter dem stv. Vorsitzenden Erwin Mayer sowie Mitglieder der KMB unter

Obmann Franz Schneider haben die sturmfesten Zelte aufgebaut. Flohmarkt-Team-Sprecherin Renate Altmann freut sich über die Neuanschaffung, da nun ihren 30 MitarbeiterInnen eine wesentlich größere Ausstellungsfläche zur Verfügung steht.

Gemeinde erhöht Tarife für Stadtsaa

HOLLABRUNN (ag). Der C meinderat der Stadtgemein Hollabrunn beschloss einstig mig die Tarifanpassung f den Stadtsaal ab April 201 Die Stadtsaalgebühren wurde trotz gestiegener Kosten (E ergie, Personal) seit dem Jal 2011 nicht angepasst. Im Sin1 einer wirtschaftlichen Führur des Betriebes ist diese Tarifa. passung notwendig. Bereits b zum 1. April 2018 vertraglic gebuchte Veranstaltungen sc len von der Erhöhung ausg nommen bleiben.

Obernalber Spitz bekommt Gehsteig

RETZ (ag). Die Stadtgemeind Retz plant einen Fahrbahnte ler und die Verbreiterung de Gehsteiges beim Obernalbe Spitz bzw. entlang der B 3! Dieses Projekt soll rasch um gesetzt werden, damit die Ver kehrssicherheit stak verbesser werden kann.

Küchenarbeit schadet der Wirbelsäule

Küchen sind eine langanhaltende Investition. Um sich zu bewähren, müssen sie daher nicht nur im Design, sondern auch aus ergonomischer Sicht perfekt Ihren Wünschen entsprechen.

Sinnvoll sind individuell geplante Küchen. Ergonomie, Funktionalität und Schönheit werden zu einem perfekten Ganzen verschmolzen. Erfahrene Küchenplaner achten auf die Körpergröße und stimmen sowohl Arbeitshöhe als auch Einbauhöhe von Elektrogeräten darauf ab.

Nicht vergessen werden darf die Einrichtung von Küchenschränken: Es macht für Ihren Rücken einen großen Unterschied, ob Vollauszüge vorhanden sind oder nicht.

Küchenprofis kennen jedes Detail einer ergonomisch perfekten Planung – so macht Kochen zukünftig noch viel mehr Spaß. WERBUNG



Mehr Kochfreude dank perfekter Küchenplanung. Mehr Info bei Firma Mörth, www.kuechenwelt-moerth.at Foto: GARANTline

Caritas: Eine Auszeit für pflegende Angehörige

Die dauerhafte Pflege eines Angehörigen ist schwierig und zeitintensiv. Umso wichtiger ist es für die Betroffenen, ab und zu eine Auszeit zu nehmen. Die Caritas-24-Stunden-Betreuung kann mit einer Kurzzeitbetreuung ab einer Woche helfen. Infos: www.caritas-rundumbetreut.at oder 0810/24 25 80 WERBUNG



Kurzzeitbetreuung ist ab einer Woche möglich. Foto: Wasserbauer

